



いつも PTA 活動にご協力いただきありがとうございます。PTA 副会長の松田です。

あっという間にもう 2 月。PTA も先日最後の理事会を行い、全ての行事報告が完了しました。残すは卒業式のみです。

そして、この PTA 通信も今年度最終号となります。昨年度までの広報“いしづえ”を廃止し、PTA の活動をよりたくさん皆様にお伝えすることを目標に 1 年配信をしてきました。初の試みではありましたが、周りの保護者の方から「通信見てるよ～！」「いろんなことしとんやね～」と言って頂いてうれしかったです。



〈最後の理事会の様子〉

現在はいろいろな引き継ぎ作業に追われておりますが、年末年始に募集をしました、来年度の PTA 実行委員（新設）についても、新しく 4 名の方に手を挙げて頂き、今年度とほとんど変わらぬ人数でまた春から始動できることになりました。大変うれしく思います。この数年実施を進めた山代小学校 PTA の改革もようやく最終章に入り、来年度以降の土台ができあがりそうです。ボランティアを含め、たくさんの方のご協力のおかげで本活動ができます。本当にありがとうございます。そして来年以降も“できる方ができる範囲で”のスローガンの元、またたくさんの方にご協力をいただけると嬉しいなあと思います。

年度末まで残りわずかとなりますが、特に 6 年生はビックイベントの卒業式が待っています。体調管理など大変かと思いますが、全員が笑顔で式典を迎えられるといいですね。

それでは最後に今年度会長の小畠からみなさまへのお礼とメッセージ添えて、最終号を終わりたいと思います。

#### PTA を振り返って

先輩の頼みで PTA に参加し、はや 8 年が経ちます。「PTA 会長だけは絶対にやらん」と断固周りに言ってきた自分が、いざ会長に就任し一年間職務を全うできたのも PTA 理事役員の皆さんと先生方のサポート、そしてなによりボランティアを募りご協力いただいた保護者の皆さんのおかげだと思っております。ほんとうにありがとうございます。



母校に貢献でき何事もなく楽しく活動できた事、心より感謝申し上げるとともに、来年度以降もこの学校に通う子ども達のため、よりいっそう PTA 活動にご協力の程よろしくお願い申し上げます。

山代小学校 PTA 会長 小畠 達昭

少し早いですが、1 年間ご協力頂きありがとうございました！

山代小学校 PTA 理事一同